

Narrenzunft Bad Peterstal

- Anzeige -

Eine Häsfigur wird 22: Zunft-Untergruppe steht beim Umzug am Sonntag besonders im Mittelpunkt / Narren sperren Besucher in einen außergewöhnlichen Käfig ein

Hagekättherle-Gästen droht der »Drehwurm«

Im Zeichen eines Narrenjubiläums steht der Fasentumzug durch Bad Peterstal am Sonntag, 7. Februar: Die Hagekättherle, eine Häsgruppe der Narrenzunft Bad Peterstal, feiert ihr 22-jähriges Bestehen. Ihren Ursprung hat die Figur in einer ziemlich rabiaten Sagengestalt.

VON JUTTA SCHMIEDERER

Bad Peterstal-Griesbach. Ein närrisches Jubiläum können die Hagekättherle aus Bad Peterstal in diesem Jahr feiern: Seit 22 Jahren ist diese örtliche Sagengestalt ein wichtiger Teil der Fasent. Und von Anfang an ist Markus Müller schon Vorsitzender dieser munteren Truppe. Neben den Peterstaler Hexen, Ilwedritschern und Quellegeistern sind die Hagekättherle Mitglied der Peterstaler Narrenzunft, die im vergangenen Jahr bereits ihr 55-jähriges Bestehen feiern konnte.

Ein-fach un-verwechsel-bar: Die Gestalt des Hagekättherles hat

ein unverwechselbares Äußeres. Die Gesichtsmaske wird dominiert von einer großen Hakennase und hervorstehenden Zähnen, die grauen Haare und vielen Falten stehen im Gegensatz zur Frechheit der Figur.

Die Kleider des Hagekättherle haben schon bessere Tage gesehen, der zifflige lila Rock ist geflickt, darüber eine Schürze, Tschobe und Halstuch. Als Kopfbedeckung dient ein schöner Strohhut mit Blumen. Wer bei einem Umzug in die Hände der Hagekättherle gerät, der muss damit rechnen, dass er in einen sich drehenden Käfig gesperrt wird.

Sagenfigur Kättherle führt Wanderer in die Irre: Der Ursprung dieser Gestalt liegt in Erzählungen, die sich um den Haghof zwischen Bad Peterstal und Schapbach drehen. Das Kättherle (abgeleitet von Katharina) erscheint mit Vorliebe Wandlern, es führt sie in die Irre und teilt Ohrfeigen an die aus, die über sie reden oder gar wagen, an ihrer Existenz zu zweifeln. Ganz so rabiat sind die Fasentnarren im Häs des Hagekättherles aber nicht.



Krumme Nase, graues Haar: Die Hagekättherle feiern am Sonntag ihr 22-jähriges Bestehen – und 1100 weitere Hästräger und Musiker feiern beim Umzug in Bad Peterstal mit.

Fotos: Jutta Schmiederer

Peterstaler Narrenzunft 1904 e.V.

22 Jahre

Hagekättherle Bad Peterstal e.V.

Samstag, 06.02.2016

Großer Preismaskenball im Kulturhaus

Beginn 20:01 Uhr

Sonntag, 07.02.2016

Großer Fasentumzug mit über 1111 Hästräger

Beginn 14:00 Uhr

Dienstag, 09.02.2016

Fasentverbrennung am Narrenbaum

Beginn 18:00 Uhr

Die Narrenzunft freut sich auf Ihr Kommen!

Weitere Informationen unter

www.peterstaler-narrenzunft.de



Neben den Hagekättherle dürfen beim Peterstaler Umzug natürlich auch die weiteren Hästräger der Narrenzunft, die Peterstaler Hexen, die Ilwis und die Quellegeister nicht fehlen.

Narri - Narro!

Carmen's Blumenbase
Flora & Flair

Schwarzwaldstraße 29
77740 Bad Peterstal-Griesbach
Telefon 0 78 06 / 3 63
www.carmens-blumenbase.de

TAXI RONECKER

Telefon
078 06 / 593

- Flughafentransfer
- Taxi- u. Krankentransporte
- Dialysefahrten und Transfers
- Rollstuhltaxi
- 9-Sitzer-Kleinbus Tag und Nacht

Das Bad Peterstal
Seniorenzentrum

Kurzzeit- und Verhinderungspflege, Langzeitpflege,
Tagespflege an 365 Tagen im Jahr (mit Fahrdienst),
Physiotherapie mit Kassenzulassung, Heilbad

- Liebevolle und qualifizierte Pflege
- Gemeinsames Leben in Wohngruppen mit max. 15 Personen
- Große und helle Einzelzimmer, teilweise mit Balkon

Gute Pflege
zum fairen Preis

Schwarzwaldstraße 40 77740 Bad Peterstal-Griesbach +49(0)7806-986-0
pflege@dasbadpeterstal.de www.seniorenzentrum-dasbadpeterstal.de